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Estado vai revitalizar 
estradas no interior

PISO NOVO

CIDADES\PÁG. 4 

Prefeito de São Gonçalo conferiu funcionamento de várias unidades de saúde, entre elas o Espaço Rosa, que teve horário ampliado, na nova gestão, atendendo de 7h30 às 18h30

Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

S. Gonçalo: mobilidade em pauta
O prefeito Capitão Nelson se reuniu com o presidente do Conleste para tratar do tema na região

CIDADES/PÁG.5

Bombeiros são homenageados
Ontem foi dia de emoção nos 
quartéis do Corpo de Bombeiros 
de todo o estado. À meia-noite foi 
executado o toque de silêncio em 
todas as unidades na corporação. 
Em Petrópolis, o governador em 

exercício, Claudio Castro, par-
ticipou, ao lado do comandante 
Leandro Monteiro, da homena-
gem aos bombeiros mortos na 
tragédia das chuvas na Região 
Serrana, ocorrida há dez anos.

PANORAMA\PÁG.2

Rafael Campos/Divulgação Palácio Guanabara

O governador Claudio Castro e o comandante dos Bombeiros, Leandro Monteiro

Rio reabre dois 
centros de 
emprego

CIDADES\PÁG. 3

CIDADES\PÁG. 3

Tricolor tem 
uma missão 
difícil em SP
Animado pela vitória 
de virada no Fla-Flu da 
semana passada, a equipe 
do Fluminense enfrenta 
hoje o Corinthians, invicto 
há seis jogos, na Neo 
Química Arena.

PÁG. 10

ESPORTES

Mailson Santana / Fluminense

Fred começa hoje entre os titulares

Matrículas: 
confirmação só 
até amanhã

CIDADES\PÁG. 3

Mascarado 
assalta bancas 
no Centro

A Prefeitura de Niterói criou 
ontem o gabinete de coordenação 
das ações de volta às aulas 
na rede pública municipal de 
ensino. O grupo é formado por 
uma força tarefa que vai avaliar o 
avanço da pandemia de covid-19 
e traçar as estratégias para o 
retorno.

CIDADES\PÁG. 5

Produção da 
mulher no 
cinema 
Mostra online “Mulheres 
de Luz Própria” apresenta 
filmes de Helena Ignez, 
musa do anos 60

CULTURA

Divulgação

Mostra é promovia pelo MAM Rio

PÁG.2 

Niterói: último dia 
para concurso 
da Saúde

CIDADES\PÁG. 3

Niterói terá 
conselho para 
volta às aulas

A intervenção nas vias estaduais será fruto de um convênio entre o DER e as prefeituras

Capitão Nelson segue vistoriando a saúde de SG
Em mais um dia de agenda de vistorias pelo município de São Gonçalo, o prefeito Capitão Nelson conferiu de perto as instalações de quatro 
unidades de saúde e anunciou melhorias para o PAM de Neves, que realiza, em média, 80 testes por dia para covid-19.

CIDADES\PÁG. 4
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Violência em SG
Todo dia uma notícia nova de gente baleada em São Gon-
çalo. Dessa vez uma jovem de apenas 18 anos perde a vida 
em mais um tiroteio. Espero que o novo prefeito, que já 
percebo que tem se movimentado para melhorar a cidade, 
olhe com carinho  e dê segurança para as comunidades 
que continuam dominadas por bandidos.
Solange Silva

Coronavac
Já estou confuso com os números divulgados em relação 
à eficácia da vacina. Confesso ter um receio de tomar, 
mas não tem jeito, a pandemia só acaba com a vacina. 
Estou pronto para o que for preciso, creio em Deus que 
dará tudo certo.
José Henrique

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

Inflação: resultado 
melhor, diz BC
O diretor de Política Monetária 
do Banco Central (BC), Bruno 
Serra, disse ontem (12) que o 
resultado da inflação de 4,5% 
em 2020, acima do centro da 
meta, foi “espetacularmente” 
melhor do que uma inflação de 
2,1%, como previsto pelo Banco 
em setembro do ano passado. A 
meta projetada era de inflação 
de 4%. Ontem, o IBGE informou 
que o Índice de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA) do ano 
passado ficou em 4,52%.

“Estamos entregando uma 
inflação acima do centro da 
meta, o que nunca é desejável. 
Mas, como a gente está sempre 
perseguindo o centro da meta, 
que era de 4% em 2020, 4,5% é 
espetacularmente melhor que 
os 2,1% que a gente imaginava 
no final de setembro”, disse Ser-
ra, durante videoconferência 
sobre a conjuntura econômi-
ca brasileira promovida pela 
XP Investimentos. De acordo 
com Serra, a alta da inflação é 
temporária, mas pode afetar o 
cenário de 2021. 

Nova praça em Saquarema

Prossegue a construção da 
nova praça do bairro Jar-
dim Ipitangas, em Saqua-
rema. A Prefeitura, através 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Infraestrutura, 
está realizando os traba-
lhos. Antiga reivindicação 
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dos moradores da região, 
a nova praça contará com 
2.901,23 metros quadrados 
de área, com espaço para 
lazer, parquinho infan-
til, lago, campo de grama 
sintética, iluminação e 
mobiliário.

Homenagem aos bombeiros
Há dez anos, uma tragédia 
assolou a Região Serrana do 
Estado. Uma década depois, 
à meia-noite de ontem, um 
toque de silêncio foi execu-
tado de forma simultânea 
em todas as unidades do 
Corpo de Bombeiros em 
memória aos militares víti-
mas do maior desastre na-
tural do Brasil. Do quartel 
de Petrópolis, o governador 
em exercício Cláudio Castro 
participou da solenidade e 
falou sobre a importância 
desses bombeiros.

“Estamos aqui para lem-
brar dos atos desses heróis 
que perderam suas vidas 
cumprindo a missão de sal-
var as de outras pessoas. 
Além disso, estamos aqui 
assumindo compromissos de 
prevenção, de trabalho trans-
parente para que tragédias e 
consequências como essas 
não ocorram mais. Nossa 
missão é ouvir e atender à 
população”, afirmou o go-
vernador. 

Ao todo, cinco bombeiros 
que morreram no desastre 
foram homenageados: o 2º 
sargento Marco Antônio Verly 

Philippe Lima/Divulgação Palácio Guanabara

O governador em exercício, Claudio Castro, condecorou bombeiros que participaram do salvamento de vítimas

Poemas na 
pandemia
A estudante e moradora de 
Mangaratiba Lívia Camara 
da Rocha Pazini Duque, de 
15 anos, conquistou duas 
classificações em um concur-
so de poesia realizado pela 
Uerj. A disputa, que acon-
teceu durante a pandemia 
com o tema: “Experiências 
de Escrevivências: Poesias 
que nasceram na Pandemia”, 
rendeu a Lívia o 6° lugar no 
Estado e o 1° e único em toda 
a Costa Verde. Em “Cartas 
de desculpas a mim”, Lívia 
demonstra toda sua sensibili-
dade e talento, características 
que fizeram com que a jovem 
conquistasse a merecida clas-
sificação. “Esse concurso me 
mostrou que estou no cami-
nho certo e que mesmo tão 
nova, já estou conseguindo 
atingir metas que eu tinha 
para a vida. “, comentou Lívia.

da Conceição, os cabos Victor 
Lembo Spinelli e Flávio Uan-
derson Rodrigues de Freitas, 
que prestavam socorro às 
vítimas e não resistiram aos 
ferimentos. Outros dois pro-
fissionais eram moradores de 
Teresópolis, uma das cidades 
mais atingidas pela tragédia, 
e estavam em casa quando as 
residências foram atingidas. 

São eles os bombeiros Isaac 
Bravo (lotado no quartel de 
Teresópolis) e Ruan Carlos 
Guarillha (lotado no Grupa-
mento de Socorro Florestal 
e Meio Ambiente, em Magé).

Além dos militares, du-
rante o evento dessa ma-
drugada de segunda para 
terça, 26 pessoas, órgãos e 
instituições também foram 

condecorados com a Me-
dalha Ordem do Mérito de 
Defesa Civil por terem tido 
extrema relevância durante 
a tragédia. Ao todo, 82 con-
decorações foram entregues 
nos três quartéis - Friburgo, 
Teresópolis e Petrópolis, 
desde o último domingo (10), 
quando teve início o “Gover-
no Presente” na Serra. 

Campos: testagem 
itinerante de volta

Tribunal Misto 
tem nova sessão

A Subsecretaria de Atenção 
Básica, Vigilância Sanitária 
e Promoção em Saúde de 
Campos vai retomar testagem 
itinerante nesta quarta-feira 
(13). O ônibus vai estar es-
tacionado no pátio do Plaza 
Shopping, em Guarus. O pon-
to é considerado estratégico 
pois Guarús é uma região 
com altos índices de covid-19, 
conforme último balanço da 
vigilância. A testagem ocorre-
rá das 9h às 15h e o resultado 
sairá das 15h às 17h do mesmo 
dia.

De acordo com o subse-
cretário, Charbell Kury, a tes-
tagem itinerante será diária. 
Seguindo um cronograma, 
esse ônibus estará em dias 
pré-estabelecidos, estaciona-
do próximo das Unidades Pré-
-Hospitalares (UPHs) São José, 
Ururaí, Travessão e Saldanha 
Marinho. Um novo calendário 
será divulgado diariamente.

De acordo com Charbell, a 
testagem itinerante será rea-
lizada até que o processo de 
descentralização de testagem 
nas unidades seja concluído.

“Vale lembrar que a tes-
tagem será para pessoas que 
tiveram contato com pessoas 
positivadas com coronavírus 
após 10 dias e não apresenta-
ram sintomas e para àquelas 
pessoas que após 10 dias 
apresentaram os primeiros 
sintomas da doença”, disse. 

O Tribunal Especial Misto 
(TEM), que julga o processo 
de impeachment do gover-
nador afastado Wilson Witzel, 
irá se reunir para nova sessão 
nesta quarta-feira (13), às 11h. 
Durante a sessão serão ouvi-
das as testemunhas faltantes 
do processo e serão julgados 
os embargos declaratórios, 
recursos apresentados pela 
defesa de Witzel. O empresá-
rio Edson Torres será um dos 
depoentes. 

Cabo Frio: limpeza em antigo hotel

A Prefeitura de Cabo Frio 
limpou ontem a área do 
antigo Hotel Acapulco. Foi 
retirado lixo e entulho e 
feita capina do local, que 
está abandonado desde 
2015 e é motivo de preo-
cupação devido à sujeira 
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e uso indevido do prédio 
pela criminalidade. Uma 
equipe de engenheiros 
vai avaliar a estrutura do 
prédio. A expectativa do 
prefeito José Bonifácio é, 
aos poucos, dar serventia 
ao local.

Panorama RJPanorama RJ

Festival ‘No Ar 
Coquetel Molotov’
Até o dia 23, acontece a 17ª 
edição do “No Ar Coquetel 
Molotov”, um dos festivais 
de música mais importantes 
do Brasil. São vários dias 
de intensa programação, 
incluindo  palestras, shows 
e oficinas. O festival per-
nambucano promove uma 
programação online e as 
atrações acontecem em um 
mundo 3D, no Youtube e no 
Zoom.

A lista de artistas que 
compõem o evento reúne 

nomes da cena indepen-
dente nacional, como os 
paulistanos Jup do Bairro 
e Derek, a banda goiana 
Boogarins – no encontro 
inédito com Ava Rocha –, a 
pernambucana Alessandra 
Leão e o projeto Test, da 
carioca Aretha Sadick. Lia de 
Itamaracá, o pianista Amaro 
Freitas e o trio Tuyo. Artis-
tas locais, como Luiz Lins, 
Martins, Bella Kahun, Bell 
Puã, entre outros também 
estarão no evento. 

CULTURA FABIANA MAIA

Filmes
A mostra online “Mulheres 
de Luz Própria”, promovida 
pelo MAM Rio, apresenta fil-
mes de Helena Ignez, musa 
das telonas nos anos 60, e 
de suas filhas Sinai e Djin 
Sganzerla. Os trabalhos, 
entre curtas, médias e lon-
gas-metragens – como dire-
toras ou atrizes –, podem ser 
conferidos até 4 de fevereiro 
no site (https://vimeo.com/
mamrio). Um bate-papo 
com as cineastas, mediado 
por Ruy Gardnier, acontece 
dia 20, no Youtube.

TOUR DIGITAL - O Museu das Comunicações e Hu-
manidades (Musehum) oferece um tour digital pelo 
seu espaço com ambientes imersivos e novas tecno-
logias. Espaço conta com um acervo total de mais de 
130 mil peças e tem cerca de 450 itens em exposição 
permanente. Para fazer a visita, basta acessar  https://
tourvirtual.institutooifuturo.org.br/virtualtour.html.

PROJETOS - As inscrições para projetos de feiras e 
ações literárias do Petrobras Cultural para Crianças 
foram prorrogadas até 12 de fevereiro. Com um inves-
timento total de R$ 2 milhões, a seleção é destinada a 
iniciativas com ênfase na primeira infância - crianças 
de até 6 anos de idade. As inscrições são gratuitas no 
site www.petrobras.com.br/cultura.  

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Ann Alva Wieding/Divulgação

No evento, a banda goiana Boogarins faz encontro inédito com Ava Rocha

Divulgação

Mostra online “Mulheres de Luz  

Própria”, promovida pelo MAM Rio
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Prefeitura do Rio reabre dois 
Centros de Emprego na cidade
Unidades da Tijuca e Jacarepaguá, que estavam fechadas desde o início da pandemia, voltam a funcionar hoje

A Secretaria Municipal de 
Trabalho e Renda (SMTE) 
do Rio vai reabrir nesta 
quarta-feira (13) dois cen-
tros de emprego - da Tijuca, 
na Zona Norte, e de Jacare-
paguá, na Zona Oeste - que 
estavam fechados desde o 
início da pandemia de Co-
vid-19. A reabertura vai per-
mitir que a população faça 
carteira de trabalho digital, 
acesse as vagas captadas 
pela SMTE e tenha infor-
mações relativas ao seguro 
desemprego - este último, 
mediante prévia marcação 
por meio do site saaweb.
mte.gov.br.

O anúncio vem na es-
teira da nova proposta de 
gestão da secretaria, que 
começou a fazer vistorias, 
na semana passada, nos 
restaurantes populares. O 
secretário de Trabalho e 
Renda, Jorge Felippe Neto, 
destaca a necessidade e a 
importância de retomar 
a atividade, prometendo 
incluir os centros de empre-
go no protocolo de visitas 
surpresas e avaliação de 
serviço.

“Quem não tem em-
prego, tem pressa. Vamos 
reabrir progressivamen-
te os centros municipais 
d e  e m p re g o  e  a m p l i a r  
a captação de vagas e qua-
lificação. Nesta semana, 

Divulgação/Prefeitura do Rio

A reabertura vai permitir que a população faça carteira de trabalho digital, acesse as vagas captadas pela SMTE e tenha informações relativas ao seguro desemprego – por meio do site saaweb.mte.gov.br

Estado: confirmação 
de matrícula até 5ª
O prazo para a confirmação 
presencial da matrícula di-
retamente na escola, para 
apresentação dos documen-
tos, termina nesta quin-
ta-feira, dia 14 de janeiro. 
Caso o aluno alocado na 1ª 
fase da Matrícula 2021, ou o 
seu responsável, não possa 
comparecer na data de agen-
damento informada no site, 
deverá, preferencialmente, 
entrar em contato com o co-
légio para marcar nova data, 
ou ir diretamente à unidade 
para garantir sua vaga. Sem a 
confirmação no prazo, o alu-
no terá que dar início a um 
novo processo de matrícula, 
no dia 27 de janeiro. 

Documentação - No ato 
da confirmação da matrícu-
la, é necessário apresentar 
originais e cópias dos seguin-
tes documentos: 

- Certidão de Nascimento 
ou Casamento, Carteira de 
Identidade ou documento 
que a substitua; 

- CPF, se possuir - Original 
(será devolvida no ato); 

- Histórico Escolar ou 
Declaração da última unida-
de escolar em que estudou, 
constando a série para a 
qual o aluno está habilitado, 
ficando o original na escola; 

- Carteira de Identidade e 
CPF do responsável legal, no 
caso de menor de 18 anos, 
original e cópia; Laudo com-
probatório de deficiências 
declaradas (se for o caso); 

- Comprovante de resi-
dência com o mesmo en-

dereço informado no ato da 
inscrição da matrícula; 

- Atestado médico es-
pecífico para a prática de 
atividade física de alto rendi-
mento, no caso de matrícula 
nas unidades escolares com 
Ensino Médio Vocacionado 
ao Esporte.

 
Nova oportunidade para 

quem não foi alocado ou 
perdeu os prazos

 
A 2ª fase de matrículas 

já tem data para acontecer. 
Os dias 25 e 26 de janeiro de 
2021 serão dedicados exclu-
sivamente aos alunos que 
se inscreveram na 1ª fase de 
pré-matrícula, e não foram 
alocados em nenhuma uni-
dade escolar. A partir do dia 
27 de janeiro, as oportunida-
des serão para aqueles que 
não confirmaram matrícula e 
para quem não se inscreveu. 

Diferente da fase anterior, 
essa é uma etapa concorren-
te, em que as vagas disponí-
veis são as remanescentes da 
1ª fase, e o candidato escolhe 
apenas uma escola. A aloca-
ção é feita de forma imediata, 
por ordem de conclusão da 
inscrição e de acordo com 
a disponibilidade de vagas.  

Ouvidoria - Os canais da 
Ouvidoria da Seeduc estão 
abertos para tirar dúvidas 
sobre a documentação, alo-
cação e vagas na rede de 
ensino pelo telefone (21) 
2380-9160 ou pelo FalaBr 
(abre.ai/ouvidoriaseeduc).

Divulgação

Sem a confirmação no prazo, o aluno terá que dar início a um novo processo 

Niterói terá gabinete para 
coordenar a volta às aulas
A Prefeitura de Niterói divul-
gou o decreto 13.861/2021 
que criou o gabinete de coor-
denação das ações de volta 
às aulas na rede pública mu-
nicipal de ensino. O grupo é 
formado por uma força tarefa 
multissetorial que vai avaliar 
o avanço da pandemia de Co-
vid-19 e traçar as estratégias 
para o retorno seguro às aulas 
na cidade. Na segunda-feira 
(11), o prefeito Axel Grael 
anunciou nas redes sociais a 
criação do grupo.

“Este grupo de trabalho 
fará todo o planejamento para 
a retomada das aulas em Nite-
rói. Será um esforço de vários 

órgãos do governo, mantendo 
também o diálogo com o setor 
privado, para que tenhamos 
um conjunto de procedimen-
tos que garanta uma volta às 
aulas com proteção sanitária 
para toda a comunidade es-
colar”, enfatizou o prefeito. O 
grupo é composto por mem-
bros da Secretaria de Educa-
ção, de Saúde, Planejamento, 
Assistência Social, Cultura e 
Fazenda.

O secretário municipal 
de Educação, Vinicius Wu, 
explicou que o trabalho para 
a retomada da volta às aulas 
com segurança seguirá três 
pilares. O novo ano letivo 

está previsto para iniciar em 
março.  

“O primeiro é a ação trans-
versal ao governo, com o 
resgate desses estudantes, 
criando um ambiente se-
guro. O segundo é tornar a 
escola atrativa, o ambiente 
acolhedor. E o terceiro é dar 
segurança sanitária para que 
profissionais de educação e 
alunos retornem. Inicialmen-
te, o retorno das aulas será 
de forma híbrida”, explicou 
o secretário.  “Vamos apostar 
no processo de aprendizado 
para tentar fazer com que o 
ambiente escolar esteja volta-
do para isso. Niterói se tornou 

referência nas ações de com-
bate ao coronavírus, teremos 
a mesma responsabilidade 
nas ações para a educação. 
Precisamos evitar, a todo 
custo, que a pandemia sirva 
à consolidação das desigual-
dades sociais do Brasil”, disse.

O gabinete de coorde-
nação das ações de volta 
às aulas será coordenado 
pela Secretaria Municipal de 
Planejamento, Orçamento e 
Modernização da Gestão e 
tem prazo de até 30 dias para 
apresentar ao prefeito uma 
proposta de prazos e con-
dições para a retomada das 
aulas presenciais.

Além da Educação, grupo contará com a participação de outras cinco pastas

Câmaras de conservação, seringas e agulhas já estão garantidas 

Saúde de SG preparada para 
a vacinação contra a covid-19
A Secretaria Municipal de 
Saúde de São Gonçalo já está 
preparada para receber as 
vacinas contra o coronavírus, 
previstas para serem distri-
buídas até o fim deste mês, se-
gundo o Ministério da Saúde. 
O planejamento de vacinação 
está sendo desenvolvido, mas 
já é certo que os profissionais 
da saúde, idosos com mais de 
75 anos e institucionalizados 
(aqueles que estão em asilos 
e outras instituições) serão os 
primeiros grupos vacinados, 
um total de cerca de 50 mil 
pessoas.

Para garantir a qualidade 
das vacinas, as geladeiras 
domésticas das salas de imu-
nização estão sendo substi-
tuídas por novas câmaras de 
conservação. São 90 no total 
para atender todas as unida-
des de saúde distribuídas na 

cidade. As câmaras garantem 
que as vacinas permaneçam 
eficientes mesmo com falta 
de luz durante 24 horas. Se-
ringas e agulhas também já 
estão disponíveis.

“Estamos terminando o 
planejamento de vacinação, 
que deve ficar pronto até a 
próxima semana. A vacina-
ção vai acontecer por fases, 
priorizando o trabalhador 
da saúde e idosos. Mas não 
temos nenhum detalhe de 
quando as vacinas serão en-
tregues, quantas serão e quais 
serão”, explicou Rafael Vidal, 
coordenador de vacinação em 
São Gonçalo.

A segunda fase contem-
plará idosos de 60 a 74 anos; 
a terceira será para pessoas 
com comorbidades (como 
portadores de doenças renais 
crônicas e cardiovasculares); a 

quarta fase será para profes-
sores, forças de segurança e 
salvamento, funcionários do 
sistema prisional e população 
privada de liberdade. As datas 
das fases ainda serão defini-
das pelo Ministério da Saúde.

A vacina contra a covid-19 
é contraindicada para me-
nores de 18 anos, gestantes 
e para pessoas que já apre-
sentaram reação anafilática 
confirmada a qualquer com-
ponente da vacina.

Terminam hoje as ins-
crições para o concurso 
da Fundação Estatal de 
Saúde da Prefeitura de 
Niterói (FeSaúde). São 
oferecidas 793 vagas e 
formação de cadastro 
reserva em todos os ní-
veis de escolaridade. Os 
salários variam entre R$ 
1.317 e R$ 13,8 mil. As 
inscrições podem ser 
feitas pelo site www.co-
seac.uff.br/concursos/
fesaude/2020

As provas acontecem 
em 21 de fevereiro e dia 
7 de março.

As vagas são para 
agente comunitário de 
saúde, enfermeiro, téc-
nico de enfermagem, 
diversas especialidades 
médicas, assistente so-
cial, psicólogo, além de 
cargos administrativos, 
analista, assistente e 
contador, entre outros.

FeSaúde: fim 
das inscrições

Segundo o 
Ministério da 
Saúde, as doses 
devem chegar ao 
município até o 
fim deste mês

abriremos dois e, na se-
mana que vem, mais dois. 
Estarei pessoalmente cui-

dando disso, vistoriando 
e avaliando cada serviço 
prestado pela secretaria”, 

disse Jorge Felippe.
O Centro Municipal de 

Emprego da Tijuca, locali-

zado na Rua Carlos Vascon-
celos, 148, funcionará das 8 
às 16h. Já o de Jacarepaguá 

fica na Avenida Geremário 
Dantas, 404, e vai funcionar 
das 9h às 17h.
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ARRANCANDO 
RAÍZES

Dom José Francisco

Só existem duas ou três 
histórias humanas dife-
rentes, que se repetem, 
furiosamente, como se 
nunca tivessem aconteci-
do antes. Li isso, certa vez, 
e nunca mais me esqueci.

Nestes meses de iní-
cios, queria me juntar a 
vocês na descoberta de 
nossas desconhecidas fa-
cetas humanas, daquilo 
que nos faz humanos, 
tanto, que até nos espan-
tamos quando uma delas 
cruza o nosso caminho.

Antes dos 18 anos, a 
gente diz: Tenho de me 
afastar de meus pais. Em 
geral, naquela época, ain-
da estávamos presos à 
segurança das nos-
sas famílias. Mesmo 
quando estudamos ou 
trabalhamos 
e m  o u t r a 
cidade, sen-
t i m o s  q u e 
nossa auto-
nomia está 
sujeita à ero-
são, o tempo 
todo. Sem-
pre precisa-
mos voltar... 
pra casa.

A o s  2 0 
anos, come-
çamos a derrubar es-
sas pontes. 

A universidade, o 
serviço militar, cursos 
e estadias fora do ambien-
te são os meios habituais 
que a sociedade nos ofe-
rece para as primeiras idas 
e vindas, entre a família e 
um mundo novo. Na ten-
tativa de separar a nossa 
visão do mundo da visão 
de mundo de nossos pais, 
a gente diz: Sei exatamen-
te o que quero! E fica à es-
preita de qualquer convic-
ção que possa chamar de 
nossa. No processo de pôr 
à prova essas convicções, 

fomos arrastados para 
modismos, sobretudo, 
quando eles são diferentes 
daquilo em que apostaram 
os nossos pais.

Quaisquer que sejam 
as novidades que 
encontremos no 
mundo, na verda-
de, somos apenas 

c r i a n ç a s 
ainda inca-
pazes de to-
mar conta de 
nossas vidas. 
C l a r o  q u e 
encobrimos 
esse medo 
com atos de 
desafio e de 
dissimulada 
conf iança. 
Na busca de 
aliados que 

substituam nossos 
pais, voltamo-nos 
para quem esteja 
do lado: serão nos-

sos cúmplices na grande 
descoberta. 

Mas isso não dura mui-
to tempo. Se eles diver-
girem dos nossos ideais 
titubeantes, passam a ser 
vistos como traidores. 
Dessa forma, retornos à 
família são comuns entre 
a idade de 18 e 25 anos. 

Quaisquer 
que sejam as 

novidades que 
encontremos 

no mundo, na 
verdade, somos 
apenas crianças 
ainda incapazes 

OPINIÃO

Dom José Francisco
Mitra Orquidiocesana de Niterói

Divulgação

SG: Capitão Nelson anuncia 
melhorias no PAM de Neves
Em mais um dia de agenda de 
vistorias pelo município de 
São Gonçalo, o prefeito Capi-
tão Nelson conferiu de perto 
as instalações do Centro Es-
pecializado em Reabilitação 
(CER), o Centro de Especiali-
zação Odontológico (CEO), o 
Posto de Atendimento Médico 
(PAM), todos no bairro de 
Neves, e o Espaço Rosa, no 
Zé Garoto. O prefeito, que 
planeja dar uma reformulada 
no PAM de Neves, anunciou 
que irá instalar tendas para 
melhorar o atendimento nos 
testes de covid-19. A unidade 
realiza cerca de 80 testes rápi-
dos para covid por dia.

“Temos que dar uma re-
formulada no PAM. Várias 
salas estão sem aparelho de 
ar-condicionado, apenas com 
ventiladores, e outras nem 
ventilador têm. O atendimen-
to da testagem da covid-19 
não está adequado e precisa-
mos acertar isso. Vamos trazer 
duas tendas para abrigar esses 
pacientes da chuva. Vamos 
tomar as providências grada-
tivamente, porque são várias 
unidades que estão com pro-
blemas”, lembrou o prefeito.

Segundo Capitão Nelson, 
apesar de ter instalações no-
vas, o CER e o CEO precisam 
se tornar funcionais para, de 
fato, atender a população com 
eficiência.

“A gente quer que toda essa 
estrutura funcione conforme 
o programado e estamos tra-
balhando para isso”, disse o 
prefeito.

Diferencial - O Centro Es-
pecializado em Reabilitação 
possui uma dupla de pro-
fissionais capacitadas para 
atender deficientes visuais 
e auditivos. Neste primeiro 
momento, Melissa Cândido, 
intérprete de braile, e Miche-
le Faria, intérprete de libras, 
estão capacitando os quase 
50 profissionais da unidade 

para um atendimento huma-
nizado.

Ao longo do dia, o pre-
feito ainda visitou o Espaço 
Rosa, no bairro Zé Garoto, 
conferindo as instalações e 
ouvindo as demandas dos 
profissionais. A unidade está 
funcionando normalmente e  
com horário ampliado desde 
o início da nova gestão, de 
segunda a sexta, das 7h30 às 
18h30.

Samu descentralizado - 
O prefeito Capitão Nelson 
também confirmou que o 
atendimento do Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-
gência (Samu) será descen-
tralizado no município, para 
melhor atender as demandas 
da população.

“Vamos descentralizar o 
Samu. É uma medida impor-
tante porque o nosso municí-
pio é muito grande e isso aca-
ba afetando o atendimento. 
Então, vamos ter ambulância 
do Samu no Pacheco, no Cen-
tro, em Neves e no Arsenal. As 
ambulâncias vão permanecer 
nesses locais durante 24 ho-
ras”, adiantou.

Prefeito também quer que centros de especialização se tornem funcionais
divulgação Prefeitura de São Gonçalo

Prefeito pretende melhorar as condições para a realização dos testes de c-19 no PAM

Só na RJ-134, o investimento para melhorias, através do DER, é de R$ 21,7 milhões

Obras: sete rodovias do interior 
fluminense serão revitalizadas
No terceiro e último dia do 
Governo Presente na Serra, 
o governador em exercício 
Cláudio Castro anunciou, 
na tarde de ontem (12) a re-
vitalização de sete rodovias 
estaduais e entregou cheques 
simbólicos no valor total de R$ 
100 mil para agricultores da 
Região Serrana. Só na RJ-134, 
no trecho de Pedro do Rio à 
Posse, o investimento total 
da administração fluminense, 
através do Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER), 
ligado à Secretaria das Cida-
des, é de R$ 21,7 milhões.

“Estamos trabalhando 
para criar um círculo virtuoso. 
O investimento em infraes-
trutura rodoviária beneficia 
o produtor e a indústria. E 
por outro lado, fortalecemos 
o trabalhador local com o 
Programa Agrofundo, que já 
atendeu a 125 produtores de 
13 municípios, totalizando 
mais de R$ 1 milhão de cré-
ditos concedidos”, explica 
Castro, destacando a impor-
tância da Região Serrana no 
cenário econômico do estado. 
“Estamos falando de uma área 
que reúne uma série de voca-
ções. Há indústria, comércio, 
agricultura e turismo. Mas sa-
bemos que ainda não há uma 
estrutura condizente com o 
tamanho das vocações da re-
gião. Conversamos sobre isso 

com os empresários na sede 
da Firjan aqui em Petrópolis e 
vamos trabalhar para resolver 
isso”, afirmou Cláudio Castro.

No primeiro evento na 
cidade de Petrópolis, Castro 
anunciou também a revitali-
zação de outras seis rodovias 
do Rio de Janeiro. A interven-
ção da RJ-242 (Sumidouro e 
Campinas) já começa no mês 
que vem, enquanto a da RJ-
123 (trecho Secretário e Pedro 

do Rio) tem previsão de início 
em abril. Nas demais estradas 
as obras estão agendadas 
para começar em maio. São 
elas: RJ-131 (Três Rios e Levy 
Gasparian), RJ-151 (Afonso 
Arinos à Levy Gasparian), RJ-
148 (Vargem Grande e Sumi-
douro) e RJ-156 (Sumidouro à 
Volta do Pião) - têm previsão 
de início em maio.

“No ano passado foi esta-
belecido um convênio do DER 

com as prefeituras, no qual 
o departamento entra com 
o material e as prefeituras o 
aplicam”, explicou o secretário 
das Cidades, Uruan Andrade.

Areal - O governador em 
exercício também anunciou, 
que finalizará as obras de 
infraestrutura que faltam 
para entregar o conjunto 
habitacional Granja Disco à 
população. O Governo fará 
as licitações, paradas desde 
2014, para as construções 
da estação de tratamento de 
esgoto (ETE) e do reservatório 
de água, além do acesso viário 
de 800 metros entre o conjun-
to e a rodovia, em Areal, na 
Região Serrana. No local, há 
153 casas populares.

Agrofundo - Em Petrópolis, 
no terceiro dia da transferên-
cia da sede do Governo do 
Estado para a Região Serrana, 
o governador em exercício 
Cláudio Castro entregou, nes-
ta terça-feira (12/01), ao lado 
do secretário de Agricultura, 
Marcelo Queiroz, cheques 
simbólicos para floricultores 
da Serra. Com o valor total de 
R$ 100 mil, os recursos têm 
como objetivo principal for-
talecer produtores locais por 
meio do Programa Agrofundo, 
linha de crédito específica 
para categorias agrícolas.

Philippe Lima/Divulgação Palácio Guanabara

O governador em exercício entregou cheques simbólicos para floricultores

Maricá: vacinação 
antirrábica é adiada
A Secretaria de Saúde de 
Maricá informa que a cam-
panha de vacinação antirrá-
bica animal que aconteceria 
entre os dias até dia 16 no 1° 
e 2° distritos (Centro e Ponta 
Negra), e do dia 18 ao dia 23 
no 3° e 4° distritos (Inoã e 
Itaipuaçu), foi adiada para 
fevereiro. A divulgação das 
novas datas para a campa-
nha será feita em breve, de 
acordo com a evolução da 
situação sanitária do mu-
nicípio.

Esta é a segunda vez em 
que a campanha de vaci-
nação de animais é adiada, 
em razão do crescimento 
do número de casos da Co-
vid-19 na cidade. A gestão 
municipal se mantém atenta 
ao comportamento da pan-
demia, especialmente após 
as festividades de fim de ano 
e início de verão, e também 
reforça a necessidade de 
intensificar as ações de pre-
venção, o que inclui evitar 
aglomerações.

Itaboraí: inscrições abertas para 
cursos gratuitos na área rural
Produtores e trabalhadores 
rurais de Itaboraí têm qua-
tro novas oportunidades de 
garantir capacitação profis-
sional de forma gratuita. As 
inscrições já estão abertas e 
as vagas são limitadas a 10 
inscritos por turma. A inicia-
tiva é promovida pelo Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar) e pelo Sindicato 
Rural de Itaboraí, em parceria 
com Prefeitura de Itaboraí, por 

meio da Secretaria Municipal 
de Agricultura, Abastecimento 
e Pesca.

As oportunidades são para 
quatro modalidades: Cultivo 
do Maracujá; Bovinocultura 
de Leite (Casqueamento); 
Bovinocultura de Corte (ma-
nejo sanitário e aplicação de 
medicamentos); e Apicultura 
Básica. As cargas horárias para 
cada disciplina variam de 16 a 
24 horas.

Os interessados em se 
inscrever nos cursos devem 
entrar em contato com o nú-
mero: (21) 99875-9624. A idade 
mínima para participar das 
aulas é 18 anos e, ao final do 
curso, todos receberão certifi-
cado registrado.

Aulas - Apenas o curso de 
Cultivo do Maracujá, progra-
mado para acontecer entre os 
dias 8 e 10 de fevereiro, será 

ministrado no próprio municí-
pio de Itaboraí. Os outros três 
serão lecionados em Tanguá, 
mas candidatos itaboraienses 
também poderão participar. 

As aulas de Bovinocultura 
de Corte serão realizadas de 
25 a 27 de janeiro. O curso de 
Apicultura Básica acontecerá 
entre 27 e 29 de janeiro. Já de 
Bovinocultura de Leite (Cas-
queamento), nos dias 23 e 24 
de fevereiro.

Vagas são para cultivo do maracujá; bovinocultura e apicultura básica

Divulgação

Esta é a segunda vez que a campanha de vacinação é adiada pela covid-19

O Depar tamento de 
Transportes Rodoviários 
do Estado do Rio de Ja-
neiro (Detro-RJ) realizará 
leilão de veículos, nesta 
quinta-feira (14), às 10h. 
Nesta edição, serão ofe-
recidos 68 lotes. Os lances 
poderão ser dados de for-
ma on-line e presencial. 
Para participar eletronica-
mente, basta acessar o site 

da Rebocar Leilões (www.
rebocarleiloes.com.br).

As sessões presenciais 
ocorrerão no depósito de 
Vargem Grande, na Es-
trada dos Bandeirantes, 
28.137. 

Os interessados em ver 
os veículos presencial-
mente podem agendar 
visita para quarta-feira 
(13/01), das 10h às 16h.

Detro leiloa 68 lotes de veículos
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Encontro do Conleste debateu criação do BRS e desenvolvimento de outros projetos de mobilidade

Desenvolvimento para a região
O prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson, recebeu em 
seu gabinete, na noite de 
segunda-feira (11), o  presi-
dente do Consórcio Inter-
municipal de Desenvolvi-
mento do Leste Fluminense 
(Conleste), Sadinoel Oliveira, 
ex-prefeito de Itaboraí, para 
discutir propostas de inte-
resse para a Região Leste 
Fluminense, entre elas o 
plano de mobilidade urbana. 
O encontro foi realizado na 
sede da prefeitura, no Centro, 
e contou com a participação 
de representantes da Secre-
taria de Gestão Integrada e 
Projetos - pasta responsável 
por garantir a execução das 
propostas debatidas.

De acordo com Capitão 
Nelson, a reunião funcionou 
como uma prévia do encon-
tro que está marcado para 
o dia 25, com representan-
tes dos 16 municípios que 
compõem o Conleste, onde 
estratégias de atuação em 
conjunto serão discutidas.

“O Sadinoel, enquanto 
presidente do Conleste, veio 
me passar algumas orienta-
ções e dividir sua experiên-
cia. É importante ter essa tro-
ca de ideias, especialmente 
em prol do desenvolvimento 
da nossa região. Estamos 
trabalhando em um projeto 
de mobilidade em parceria 
com outros municípios, por 

este motivo, precisamos estar 
alinhados com as cidades 
que fazem parte do Conles-
te”, avaliou Capitão Nelson.

Durante a reunião, a se-
cretária adjunta de Gestão 
Integrada e Projetos, Maria 
Gabriela Bessa, e a assessora 
especial da pasta, Julia So-
breira, destacaram o projeto 
do BRS (Bus Rapid Service 
- Serviço de Ônibus Rápido), 
que está em fase final de 
estudos de projeto, com pre-
visão de término em maio.

“Após o término dos es-

tudos, teremos condições 
de pleitear, junto ao Gover-
no Federal, recursos para a 
execução do BRS e ampliar a 
qualidade do deslocamento 
na cidade. Por este motivo, 
estamos nos adiantando e 
estreitando os laços com o 
consórcio, para traçar um 
plano conjunto de mobilida-
de urbana. Queremos identi-
ficar as principais demandas 
e atender às expectativas da 
população”.

O presidente do Conleste, 
Sadinoel Oliveira, ressaltou 

que São Gonçalo precisa 
fazer valer o peso que tem 
na Região Leste Fluminense, 
algo que ficou perdido nos 
últimos anos.

“São Gonçalo precisa ter 
representatividade política. 
Vim desejar boas-vindas e 
sorte ao novo prefeito, Ca-
pitão Nelson, pois sei de sua 
capacidade e dos desafios 
que estão pela frente. Fui 
muito bem acolhido e fiquei 
feliz por poder discutir um 
tema tão importante, como 
é a mobilidade urbana, ten-

do como vetor principal os 
municípios do Conleste”, 
concluiu Sadinoel.

Também participaram da 
reunião o secretário muni-
cipal de Desenvolvimento 
Econômico, Marcio Picanço 
Cerqueira, e o diretor geral 
do Conleste, João Pedro Leal.

BRS - O projeto do BRS, 
que está sendo elaborado 
pelo consórcio Coba Logit, 
consiste na criação de um 
binário aproveitando o eixo 
desativado da antiga linha 
férrea e o sistema viário do 
município. O binário deve-
rá ser composto por faixas 
exclusivas destinadas ao 
transporte coletivo, com uma 
linha principal ligando Neves 
a Alcântara (que também 
receberá a ciclovia), além de 
linhas alimentadoras. Os es-
tudos estão sendo feitos com 
recursos oriundos do Minis-
tério de Desenvolvimento 
Regional, através da Caixa 
Econômica Federal.

O projeto já passou por 
diversas etapas como: le-
vantamento de informações 
e pesquisas, análise do siste-
ma, elaboração e análise de 
alternativas e levantamentos 
topográficos e cadastrais. 
Também já foram realizados 
o estudo funcional, prospec-
ção geotécnica, consolidação 
e estudo do traçado, estudos 

topográficos, cadastrais e 
preparação dos elementos, 
estudos hidrológicos, estu-
dos geológicos e geotécnicos, 
e caracterização do pavimen-
to existente.

Conleste - O consórcio 
público é formado por 16 
municípios do Leste Flu-
minense, somando mais de 
3,3 milhões de habitantes, 
cujo principal objetivo é 
traçar estratégias conjuntas 
de atuação, através de par-
cerias entre as cidades. Esta 
integração busca contribuir 
para o crescimento econômi-
co, cultural e sustentável das 
regiões consorciadas.

Discutindo políticas pú-
blicas e buscando soluções 
para áreas como mobilidade 
urbana, habitação e saúde, o 
Conleste busca desenvolver 
projetos focados nas parti-
cularidades e nos potenciais 
de cada município, bem 
como ampliar o canal de co-
municação com os governos 
estadual e federal.

O Conleste é composto 
pelos seguintes municípios: 
Araruama, Cabo Frio, Ca-
choeiras de Macacu, Casi-
miro de Abreu, Guapimirim, 
Itaboraí, Magé, Maricá, Ni-
terói, Nova Friburgo, Rio 
Bonito, São Gonçalo, Saqua-
rema, Silva Jardim, Tanguá e  
Teresópolis.

Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

Capitão Nelson foi anfitrião do encontro que discutiu propostas de interesse para a Região Leste Fluminense

Comerciantes sofrem 
com onda de assaltos 

Em meio à pandemia, um 
criminoso se aproveita das 
medidas de restrição contra 
o covid-19 e coloca terror em 
comerciantes do Centro de 
Niterói, assaltando estabeleci-
mentos comerciais. Registros 
em vídeos compartilhados 
nas redes sociais mostram a 
ação do homem em diferen-
tes horas do dia, sem sequer 
se importar com a constante 
movimentação de pessoas no 
centro da cidade. Nesta terça, 
foi registrado o último crime 
na parte da tarde, mesmo 
com intensa circulação de 
pedestres.

Em um dos assaltos, o ho-
mem levou pacotes de cigarros 
além valores em espécie que 
estavam no caixa agindo com 
extrema tranquilidade. Esse foi 
apenas um em meio a muitos 
assaltos que estão sendo pra-
ticados contra  bancas de jor-
nais. Segundo trabalhadores 
do segmento, em apenas um 
mês e meio, roubos gerados 
pelo mesmo assaltante, teriam 
prejudicado cerca de cinco 
bancas em Niterói.

De acordo com relatos, foi 

apontado que o criminoso, 
sempre com arma em punho, 
aparece com a mesma espécie 
de roupa. Testemunhas dizem 
que ele está sempre de calças 
jeans, camisa polo ou de bo-
tão, boné, máscara e tênis azul.

Procurada, a Polícia Militar 
informou que o comando do 
12ºBPM (Niterói) emprega 
seu efetivo no policiamento 
em viaturas, motocicletas e a 
pé diuturnamente. Ressalta 
ainda que ações pontuais são 
realizadas rotineiramente com 
o objetivo de reprimir crimi-
nosos na área de atuação do 
batalhão.

Segundo a PM, o resultado 
dessa estratégia apresentou a 
redução de índices de crimi-
nalidade, apesar de trabalha-
dores seguirem como alvo de 
bandidos. 

De acordo com dados 
reunidos pelo Instituto de 
Segurança Pública (ISP), na 
região do 12ºBPM, de janeiro 
a novembro de 2020, em com-
paração ao mesmo período 
de 2019, houve queda em 
diversas modalidades crimi-
nosas como 20.2% no roubo 
a estabelecimento comercial, 
52.2% no roubo a transeunte 
e 47.7% no total de roubos.

Prefeitura de SG realiza ação 
de limpeza em São Miguel

Por determinação do prefeito 
de São Gonçalo, Capitão Nel-
son, uma ação de limpeza e de-
sobstrução de calçada foi reali-
zada na manhã de ontem (12), 
na Rua Toledo Piza, no bairro 
São Miguel, ao lado da Escola 
Municipal Luiz Gonzaga.

Ao todo, treze trabalhadores 
foram mobilizados para a ação, 
que teve início às 7h, numa 
operação integrada entre as 
secretarias de Ordem Pública, 
Desenvolvimento Urbano e 
Guarda Municipal.

O subsecretário de Fisca-
lização de Posturas, Randhal 
Juliano, destacou os esforços 
conjuntos para sanar o pro-
blema.

“O trabalho que realizamos 
na manhã de hoje foi uma de-
terminação do prefeito Capitão 
Nelson. Através de uma ação 
que envolveu a Subsecretaria 
de Fiscalização de Posturas e 
Ordenamento Urbano, Subse-
cretaria de Limpeza Urbana e 
Guarda Municipal, consegui-
mos liberar a passagem e retirar 
todo o material que estava 

sobre a calçada”, destacou.
Para a remoção do material, 

foram utilizados uma esca-
vadeira e um caminhão. Na 
calçada ao lado da escola, um 
homem acumulava caixotes de 
feira, lixo e entulho. Enquanto 
a ação de limpeza era executa-
da, guardas municipais deram 
apoio durante o trabalho.

Segundo o subsecretário, 
o problema se arrastava por 

anos.
“É um resultado positivo, 

quando em apenas 12 dias 
de governo, resolvemos um 
problema que já durava quatro 
anos”, comemorou.

O responsável pelo material 
foi alertado verbalmente, já 
que nesse primeiro momento 
trata-se de uma ação realizada 
em caráter de orientação. Em 
caso de reincidência, o dono do 

material poderá ser notificado 
e multado.

 Desde os primeiros dias 
de governo, o prefeito Capitão 
Nelson determinou ações de 
limpeza e conservação urbana 
por vias importantes da cidade 
de São Gonçalo. As ações in-
cluem desobstrução de bocas 
de lobo, limpeza de vias, podas 
de árvores e operações tapa 
buracos.

Lixo que ficava ao lado de escola é removido por determinação do prefeito

Mulher morre 
em SG depois 
de ser baleada 
nas costas
Uma jovem de 18 anos morreu 
nesta segunda-feira (11) na 
comunidade do Cebolô, no 
Arsenal, em São Gonçalo, com 
um tiro nas costas após homens 
de moto passarem atirando no 
local em que ela estava, como 
afirma a PM. As armas dos PMs 
que estavam em ação foram 
apreendidas para perícia.

A jovem voltava de um baile 
quando foi atingida pelos dis-
paros. De acordo com a PM, 
uma equipe do 7º BPM que fazia 
patrulha, foi alvo de tiros. Após 
o ataque, a PM encontrou a jo-
vem já ferida. A jovem ainda foi 
socorrida e levada para o HEAT, 
no Colubandê, mas não resistiu 
aos ferimentos e veio à óbito.

O caso foi registrado na Delegacia de Roubos e Furtos de Cargas (DRFC)

Ação integrada desarticula 
quadrilha de roubos de cargas

No início da tarde desta ter-
ça-feira (12/1), equipes da 
Coordenadoria de Polícia Paci-
ficadora (CPP) realizaram uma 
ação estratégica que culminou 
com a desarticulação de uma 
das principais quadrilhas de 
roubos de carga da Cidade do 
Rio de Janeiro.

Monitorada há mais de um 
mês, num trabalho conjunto 
com a Delegacia de Roubos 
e Furtos de Cargas (DRFC), a 
movimentação dos crimino-
sos indicava uma nova ação, 
desta vez no bairro de Olaria, 
Zona da Leopoldina. Munidas 
de dados de Inteligência, as 
equipes realizaram um cerco 
estratégico e interceptaram o 

grupo em um veículo na Rua 
Betânia. Os envolvidos não 
se renderam e atacaram os 
policiais, gerando confronto. 
Os quatro ocupantes do au-
tomóvel foram atingidos e so-
corridos ao Hospital Estadual 
Getúlio Vargas, na Penha, onde 
um deles não resistiu aos feri-
mentos e os outros três perma-
neceram sob cautela. Com o 
bando foram apreendidos um 
revólver calibre 38, uma pistola 
calibre 9mm, uma granada, 
um simulacro de revólver e o 
veículo, que era roubado, foi 
recuperado.

As prisões e a desarticulação 
do grupo criminoso foram um 
importante passo no combate 

ao roubo de cargas e a trans-
portadoras nas Zonas Norte e 
Central da Cidade do Rio de 
Janeiro. Como um exemplo de 
como os integrantes do bando 
eram participantes ativos de 
diversas atividades criminosas, 
entre os presos está o marginal 
conhecido como “Guinin”, 
conhecido como expoente 
no tráfico de entorpecentes 
no bairro de Santa Teresa, no 
Centro, e apontado como um 
dos participantes do atentado 
que vitimou fatalmente um 
turista italiano, que entrou 
por engano numa das ruas do 
bairro, em dezembro de 2016.

O registro de ocorrência foi 
realizado na própria DRFC.

Divulgação

Para a remoção do material, foram utilizados uma escavadeira e um caminhão. Treze trabalhadores atuaram na ação

Reprodução de Vídeo

O assaltante age tranquilamente pelas bancas do centro da cidade de Niterói

A Receita Federal, a 
Polícia Federal e o Minis-
tério Público Federal de-
flagraram nesta terça (12), 
a 79ª fase da Operação 
Lava Jato, denominada 
Operação Vernissage. Na 
ocasião, foram apreendi-
das mais de cem obras de 
arte usadas para lavagem 
de dinheiro de propi-

na. Participaram da ação 
dez Auditores-Fiscais e 
Analistas Tributários, que, 
desde a madrugada, atua-
ram nas cidades de São 
Luís, Brasília e Rio de 
Janeiro na execução de 
parte de dez mandados 
de busca e apreensão, 
expedidos pela 13ª Vara 
Federal de Curitiba.

Obras de arte para lavar dinheiro

Matheus Falcão
matheus.falcao@ofluminense.com.br
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Eficácia da Coronavac é de 
50,38%, diz governo de SP
Na semana passada, o índice informado pelas autoridades paulistas foi de 78%, mas referente a casos leves da c-19

A CoronaVac, vacina contra o 
novo coronavírus produzida 
pelo Instituto Butantan em 
parceria com a farmacêutica 
chinesa Sinovac, tem eficácia 
geral de 50,38%. A informa-
ção foi dada ontem (12) pelo 
governo de São Paulo. Na 
semana passada, o governo 
havia dito que a taxa de eficá-
cia da vacina era de 78%. Mas 
isso se refere apenas à eficá-
cia da vacina em relação a 
casos leves e que precisaram 
de alguma atenção médica. 

Esses resultados foram 
observados em estudos no 
Brasil realizados com pro-
fissionais da área da saúde, 
mais expostos ao vírus. Mas, 
quando são considerados 
também os casos leves e que 
não necessitaram de qual-
quer atendimento médico, 
a eficácia foi menor. “Outros 
estudos, de outros fabrican-
tes, não incluíram casos de 
pessoas que tiveram dois dias 
de dor de cabeça, mesmo 
com resultado positivo de 
RT-PCR. Mas nós incluímos 
“, disse Ricardo Palácios, 
diretor médico de pesquisa 
clínica do Instituto Butantan.

A eficácia geral é medida, 
durante os testes da vacina, 
comparando-se a quantidade 
de todos os casos (leves, mo-
derados ou graves) que foram 
registrados de covid-19 entre 
os voluntários que foram 
vacinados e os voluntários 

que receberam placebo. Ao 
longo do estudo de eficácia 
no Brasil, 252 voluntários ti-
veram covid-19 de forma leve 
(sem necessidade de ajuda 
médica ), sendo que 85 deles 
haviam tomado vacina e 167, 
placebo (uma substância 
inócua). Dentre os voluntá-
rios no Brasil, 4.653 tomaram 
essa vacina e 4.599 tomaram 
placebo. 

Já o resultado de eficácia 
dos casos leves, em pacien-
tes que precisaram receber 
alguma assistência médica, 
foi de 77,96%, sendo que sete 
pessoas haviam recebido a 
vacina, e outras 31, placebo.

A taxa de eficácia da Co-
ronaVac está acima dos pa-
râmetros mínimos exigidos 
pela Organização Mundial da 
Saúde (OMS) e pela Agência 

Nacional de Vigilância Sani-
tária (Anvisa). A taxa mínima 
de eficácia de uma vacina 
recomendada é de 50% como 
parâmetro de proteção. Se-
gundo o governo paulista, a 
taxa de eficácia foi mais baixa 
porque incluiu todos os casos 
de covid-19 relatados entre 
os voluntários, inclusive os 
casos leves. “A vacina conse-
gue diminuir a intensidade 

da doença clínica em um 
ambiente de alta exposição. 
E esse efeito é maior quanto 
mais aumenta (a gravidade 
da doença)”, falou Palácios. 

Segundo o Butantan, a va-
cina garantiu proteção total 
contra casos graves e mortes 
provocadas pela doença. 
Nesse caso, sua eficácia foi 
de 100%. Nenhum voluntário 
que tomou a vacina morreu 
ou precisou de internação. 

A vacina é armazenada 
em temperatura de geladeira, 
entre 2ºC e 8ºC. “Temos hoje 
uma das melhores vacinas do 
mundo. Uma das vacinas que 
tem maior facilidade logística 
porque é transportada em 
temperatura ambiente, tem 
resistência fora da geladeira 
e pode chegar a qualquer 
cidade do país”, disse Dimas 
Covas, diretor do Instituto 
Butantan.

Na semana passada, o 
governo paulista solicitou à 
Anvisa autorização para uso 
emergencial dessa vacina no 
Brasil. Esse pedido está em 

análise pela Anvisa.

Eficácia - Os testes de 
eficácia vêm sendo desen-
volvidos no Brasil desde julho 
deste ano e numa etapa preli-
minar era necessário que um 
mínimo de 61 participantes 
voluntários do teste fosse 
contaminado pelo novo coro-
navírus. Isso porque metade 
dos voluntários recebe place-
bo e, a outra metade, a vacina. 
Para saber se a vacina é eficaz, 
espera-se que a maior parte 
dos infectados pelo vírus 
estejam entre as pessoas que 
receberam o placebo. 

Esse número mínimo de 
voluntários contaminados 
nos testes foi atingido em 
novembro e permitiu o iní-
cio da análise da eficácia da 
vacina pelo comitê interna-
cional. Mas, como a doença 
voltou a crescer em todo o 
estado nos últimos meses, 
o número de voluntários in-
fectados cresceu, atingindo 
o patamar considerado ideal 
para a finalização do estudo. 
O estudo de eficácia, segundo 
Dimas Covas, continua a ser 
realizado. Serão feitos ainda, 
segundo ele, outros quatros 
estudos: com idosos e pes-
soas com comorbidades, 
com grávidas, com crianças 
e adolescentes e um outro 
estudo sobre eficiência, para 
avaliar o papel da vacina na 
pandemia.

Taxa de eficácia 
da vacina está 
acima dos 
padrões mínimos 
exigidos pela 
OMS

Divulgação/Governo de São Paulo

Apresentação dos resultados completos dos testes da vacina foi feito pelo Instituto Butantan, em São Paulo

Novo coronavírus pode estar circulando em território brasileiro desde novembro de 2019, crê especialista capixaba

Vírus pode ter chegado no Brasil antes
Nas últimas 24 horas, foram 
registradas no Brasil 1.110 
mortes e 64.025 casos de 
infecção pelo novo corona-
vírus. Foi o 2º maior número 
diário de novos casos con-
firmados no ano. O recorde 
aconteceu no dia 7 de janei-
ro, quando foram registrados 
87.843 novos diagnósticos 
positivos.

Os dados estão na atua-
lização diária do Ministério 
da Saúde, divulgada na noite 
de terça-feira (12). O balan-
ço é produzido a partir dos 
levantamentos realizados 
pelas secretarias estaduais 
de Saúde, que monitoram 
casos, mortes, recuperados e 

pessoas em acompanhamen-
to. Com os pouco mais de 60 
mil novos diagnósticos, o nú-
mero de pessoas infectadas 
desde o início da pandemia 
chegou a 8.195.637. Confor-
me o balanço do ministério, 
717.240 pessoas estão com 
casos ativos, em acompanha-
mento por profissionais de 
saúde, e 7.273.707 pacientes 
se recuperaram da doença.

O total de óbitos chegou 
a 204.690. Há 2.672 mortes 
em investigação por equipes 
de saúde.

Em geral, os registros de 
casos e mortes são menores 
aos domingos e segundas-
-feiras em razão da dificulda-

de de alimentação dos dados 
pelas secretarias de saúde 
aos fins de semana. Já às ter-
ças-feiras, os totais tendem 
a ser maiores pelo acúmulo 
das informações de fim de 
semana que são enviadas ao 
Ministério da Saúde.

Estados - Na lista de es-
tados com mais mortes o 
topo é ocupado por São Pau-
lo (48.662), Rio de Janei-

ro (26.976), Minas Gerais 
(12.750), Ceará (10.162) e 
Pernambuco (9.889). As uni-
dades da Federação com 
menos óbitos são Roraima 
(795), Acre (827), Amapá 
(981), Tocantins (1.278) e 
Rondônia (1.950).No núme-
ro de infectados, São Paulo 
ultrapassou os 1,5 milhão de 
casos (1.561.844). Em segui-
da na lista de estão Minas Ge-
rais (602.833), Santa Catarina 

(526.024), Bahia (515.861) e 
Paraná (486.349). Os estados 
com menos casos são Acre 
(43.432), Roraima (69.888) e 
Amapá (71.689).

Antes da China? - Cau-
sador da covid-19, o novo 
coronavírus (SARS-CoV-2) 
pode estar circulando em 
território brasileiro desde o 
fim de novembro de 2019. 
Ou seja, o vírus, que só no 
país já causou a morte de ao 
menos 203.580 pessoas pode 
ter chegado ao Brasil antes 
mesmo que as autoridades 
de saúde chinesas informas-
sem à Organização Mundial 
da Saúde (OMS) a descoberta 
de uma nova doença, o que 

só ocorreu no fim de dezem-
bro de 2019.

A informação foi divulga-
da ontem (12) pelo secretário 
de Saúde do Espírito Santo, 
Nésio Fernandes, e pelo di-
retor-geral do Laboratório 
Central de Saúde Pública do 
estado (Lacen-ES), Rodrigo 
Rodrigues, um dos sete au-
tores de um artigo publica-
do na revista científica Plos 
One sobre os resultados da 
reanálise de algumas amos-
tras de sangue colhidas a 
partir de 1º de dezembro de 
2019, de pacientes capixabas 
que estavam com suspeitas 
de estarem com dengue ou 
chikungunya.

Ontem, o país apresentou o segundo 
maior número de casos confirmados no 
ano: 64.025. E 1.110 mortes pela doença 

A moeda americana teve a maior queda diária em 2 anos e meio

Dólar tem maior queda em 2 
anos e retorna para R$ 5,30
Influenciado pela retomada da 
euforia nos mercados externos, 
o dólar retornou para o nível de 
R$ 5,30 e teve a maior queda 
diária em dois anos e meio. A 
bolsa de valores recuperou-se 
do recuo de segunda-feira 
(11) e encerrou com leve alta. 
O dólar comercial encerrou a 
terça-feira (12) vendido a R$ 
5,323, com queda de R$ 0,181 
(-3,29%). A divisa caiu durante 
toda a sessão, até fechar próxi-
ma da mínima do dia.

Com o desempenho de 
ontem, o dólar passou a acu-
mular alta de 2,49% em 2021. 
Até segunda-feira, a valorização 
estava em 6,01%. O real liderou 
os ganhos perante as principais 
moedas globais, à frente do 
rublo russo, que se valorizou 
1,9%, o rand sul-africano (1,8%) 
e o peso mexicano (1,3%).

No mercado de ações, o 
dia também foi marcado pelo 
otimismo. O índice Ibovespa, 

da B3, subiu 0,6%, fechando a 
sessão aos 123.998 pontos. O 
indicador iniciou o dia próximo 
da estabilidade, mas foi benefi-
ciado pelo ingresso de capitais 
externos.

Depois de vários dias de 

tensão, o otimismo retornou 
aos mercados globais por cau-
sa da perspectiva de um novo 
pacote de estímulos para a 
economia norte-americana 
pelo futuro governo dos Esta-
dos Unidos.

Marcello Casal Jr/Agência Brasil

Com o desempenho de ontem, dólar passa a acumular alta de 2,49% em 2021

Estabelecimento deve estar empenhado em minimizar o risco de exposição

Farmácias: Anvisa orienta 
sobre os testes rápidos
A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) 
divulgou orientações para a 
realização de testes rápidos 
para a investigação de infec-
ção pelo novo coronavírus 
em farmácias. A publicação 
prevê ainda recomenda-
ções para realização de 
vacinação em farmácias, 
caso estejam incluídas nas 
estratégias de campanhas 
de vacinação do Ministério 
da Saúde.

O documento é destina-
do às farmácias e aos servi-
ços de saúde, públicos e pri-
vados, que têm permissão 
para a realização dos testes. 
A Nota Técnica aborda a 
execução de testes rápidos, 
bem como as medidas de 
prevenção que devem ser 
adotadas durante a assis-
tência aos casos suspeitos.

Segundo a Anvisa,  a 
orientação se aplica a toda 

a equipe da farmácia para 
minimizar o risco de expo-
sição ao vírus para os clien-
tes durante a pandemia da 
covid-19.

“Como parte do siste-
ma de saúde, as farmácias 
desempenham um papel 
importante na dispensação 
e fornecimento de medica-
mentos, administração de 
medicamentos, incluindo as 
vacinas e serviços de saúde 
ao público. É importante 
garantir a função contínua 
das farmácias durante a 

pandemia da covid-19. Du-
rante a pandemia, a equipe 
da farmácia pode minimizar 
o risco de exposição ao vírus 
que causa o covid-19 e redu-
zir o risco para os clientes 
usando os princípios de 
prevenção e controle de 
infecções e distanciamento 
social”, argumenta a Nota 
Técnica.

A agência reguladora 
recomenda o uso de testes 
para pesquisa de antígeno 
viral, por exemplo, do tipo 
RT-PCR e TR-Ag, para diag-
nosticar infecção aguda. 
Além disso, informa que 
não é recomendado o uso 
de testes rápidos para diag-
nosticar infecção aguda. O 
documento ressalta que os 
resultados do teste rápido 
não devem ser usados iso-
ladamente para determinar, 
por exemplo, se alguém 
pode voltar ao trabalho.

Farmácias 
que oferecem o 
exame de coleta 
devem seguir 
recomendações 
de biossegurança 



Quarta-feira, 13/1/2021comercial@ofluminense.com.br

FF
VEÍCULOS

FF
IMÓVEIS

COMPRA E VENDA

IMÓVEIS
ALUGUEL

EMPREGOS

D
CASA e SERVIÇOS NEGÓCIOS

E



CLASSIFICADOS8 Quarta-feira, 13/1/2021ofluminense.com.br

Liliamar Pestana Gomes 
Leiloeira Oficial
JUCISRS 168/00

banco.bradesco/leiloes leiloes.com.brEdital completo, descrição e fotos dos imóveis no site.

LEILÃO - 22 IMÓVEIS
MT • RS • SP • RJ • AM • CE • GO •  MG • PE • PI • PR 

RESIDENCIAIS
COMERCIAIS
TERRENOS
RURAIS

COND. DE PAGTO DO LEILÃO:

- À vista c/10% de desconto;
- Parcelado c/ sinal e o saldo
  em até 12, 24, 36 ou 48x
  (exceto lote 01);
- Financ. c/ sinal e o saldo
  em até 360 meses.
Comissão de 5% à Leiloeira.

27/01/21
ONLINEQUA - 10h

Rio de Janeiro/RJ

Salas c/ áreas priv. de 1.081m²
Rua Conselheiro Saraiva, nº 28
Sls. 1201,1202 e 1203
Ed. São Bento
Bairro Freguesia de Santa Rita
Lance Mínimo: R$ 4.965.300,00

Belo Horizonte/MG

Sala c/ área priv. de 57,59m²
R. Maria Amélia Mello, 784
Ed. Rossi Mais Horizontes. 
Sl. 03 (2º pav.)
B. Resplendor
Lance Mínimo: R$ 158.000,00

51 99537.5119 • 51 3535.1000
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Animado com a 
importante vitó-
ria de virada no 
Fla-Flu de uma 
semana atrás, o 
Fluminense en-
tra em campo 

hoje, às 21h30, pela 29ª rodada 
do Campeonato Brasileiro, dis-
posto a derrotar o Corinthians 
na Neo Química Arena, em 
São Paulo, e seguir firme na 
luta por um lugar na Liberta-
dores-2021.

Para isso, o Tricolor pre-
cisará repetir a atuação do 
segundo tempo do clássico e 
a missão não será nada fácil. 
A equipe paulista não perde 
há seis rodadas e vem de três 
triunfos consecutivos.

Mais uma vez, o técnico 
Marcão não vai estar à beira 
do campo. Ele testou positivo 
para covid-19 na semana pas-
sada e segue em recuperação. 

O auxiliar Ailton Ferraz vai 
comandar o Fluminense.

“Chega a ser clichê falar que 
é mais uma final. Mas, olhando 
a tabela, vemos que eles têm 
um jogo a menos, e sabe-
mos a importância para nossa 
posição”, avisou o volante  
Hudson, que aposta no ta-
lento do veterano Fred para o 
Flu voltar ao Rio com os três 
pontos.

“Joguei inúmeras vezes 
contra ele. É um jogador que 
temos medo de enfrentar. Pela 
qualidade técnica, poder de 
finalização, presença em cam-
po. Isso os adversários sentem. 
Com ele, o Fluminense é mais 
forte. Muda a característica. 
Temos um homem de refe-
rência, que consegue segurar a 
bola e preocupar os defensores 
adversários. Quando conse-
guiu ter sequência de treinos e 
jogos, percebemos que a qua-

seu primeiro jogo em 2021, o 
grande desafio é justamente 
não perder o embalo depois 
de tantos dias sem entrar em 
campo.

“Lógico que quando você 
vem numa sequência boa o 
que todo mundo gostaria de 
ter é sequência de jogos. Mas 
é importante ter um momen-
to como esse, desde que você 
saiba utilizá-lo. Nós tivemos 
tempo de reorganizar algumas 
coisas, estabelecer evolução 
para cada setor. O tempo de 
17 dias foi utilizado para isso. 
Se de um lado perde, do outro 
lado ganha. Um time, ao longo 
de uma temporada, precisa de 
reajustes constantes”, disse o 

técnico Vagner Mancini.
O treinador da equipe pau-

lista não terá Ramiro, suspen-
so, e Otero, que foi diagnosti-
cado com o novo coronavírus. 
Cantillo deve entrar no meio de 
campo. No ataque, Vital, Cafú 
e Léo Natel são os favoritos a 
ganharem oportunidade.

Tricolor vai em busca de mais um 
triunfo no Campeonato Brasileiro

De alto 
astral, Flu 
visita o 
Corinthians

Lucas Merçon / Fluminense

Veterano Fred, de 37 anos, foi elogiado pelo volante tricolor Hudson. O camisa 9 é a principal esperança de gols do time

lidade dele ficou ainda mais 
evidente e pôde ajudar muito 
mais o Fluminense”, declarou 
Hudson.

O Tricolor terá o desfalque 
do atacante Marcos Paulo, com 
dores no pé. Além dele, Paulo 
Henrique Ganso, que operou 
apendicite, e Felippe Cardoso, 
suspenso pelo terceiro cartão 
amarelo, não estarão à dispo-
sição.

Por outro lado, o zagueiro 
Nino retorna de suspensão e 
fica com a vaga de Matheus 
Ferraz. Já Nenê, recuperado 
de um problema gástrico, deve 
ficar como opção no banco de 
reservas.

Já no Corinthians, que fará 

Cruz-maltino finalmente anunciou ontem prorrogação do contrato do meia argentino

Benítez fica no Vasco até junho

Grande destaque do esporte paralímpico deixará as piscinas neste ano

Nadador Daniel Dias anuncia 
aposentadoria após Tóquio

O nadador brasileiro Daniel 
Dias revelou ontem, pelo Ins-
tagram, que vai encerrar sua 
carreira de atleta profissional 
este ano, depois de participar 
da Paralimpíada de Tóquio 
(Japão), adiada para o perío-
do de 23 de julho a 8 de agos-
to. Considerado um expoente 
da natação e do esporte pa-
ralímpico, o atleta disse que 
planeja conquistar mais cinco 
medalhas na edição deste ano 
da Paralimpíada. 

“Estou muito feliz porque 
esta decisão já está tomada 
há um tempo, eu já venho 
traçando objetivos e já venho 
com plano de anunciar a 
aposentadoria. Eu sou muito 
grato a Deus pela natação, e 
pela natação. Eu jamais ima-
ginei que eu chegaria aonde 
cheguei. Se eu fosse escrever, 
lá quando eu comecei, há 16 
anos, tudo que eu conquistei, 
acho que eu jamais iria con-
seguir, escrever isso, jamais 
ia colocar nas palavras nessa 

carta, se eu fosse ler esta carta 
hoje, não seria tão perfeito 
como foi”, disse Dias.

Ele se tornou o maior na-
dador paralímpico do mundo, 
com 24 medalhas, na Olim-
píada Rio 2016: na ocasião, 
Dias faturou quatro ouros, 

três pratas e dois bronzes, 
Mas a coleção de medalhas 
em grandes competições é 
bem maior: são ao todo 97 
conquistas (33 ouros em Jo-
gos Parapan-Americanos; e 
40 medalhas em Mundiais, 
das quais 31 de ouro).

NBA muda protocolo 
de combate à c-19
A NBA (liga de basquete 
profissional dos Estados 
Unidos) e a NBPA (associa-
ção nacional de jogadores 
de basquete) anunciaram 
ontem uma série de medi-
das adicionais de seguran-
ça sanitária como forma a 
responder ao aumento de 
casos do novo coronavírus 
nos EUA.

As medidas entram em 
vigor imediatamente e va-
lem por pelo menos as 
duas próximas semanas. 
E, caso haja necessidade, 
no futuro os protocolos 
de saúde e segurança da 
NBA podem sofrer novas 
mudanças em decorrência 
do desenvolvimento da 
pandemia da covid-19.

Assim, algumas das me-
didas implementadas a 
partir de ontem:

- Em partidas em casa, 
jogadores e membros da 
equipe são obrigados a per-
manecer em suas residên-
cias em todos os momen-
tos, exceto para participar 
de atividades relacionadas 

à equipe nas instalações 
da equipe ou arena, reali-
zar exercícios ou executar 
atividades essenciais, ou 
como resultado de circuns-
tâncias extraordinárias.

- Em partidas fora de 
casa, jogadores e membros 
da equipe são proibidos 
de deixar seu hotel, exceto 
para atividades da equipe 
ou em emergências, e in-
teragir com hóspedes que 
não sejam da equipe no 
hotel.

- As reuniões antes do 
jogo no vestiário estão 
limitadas ao período de 
10 minutos de duração, 
com todos os participantes 
usando máscara.

- Todos os outros en-
contros envolvendo joga-
dores e equipe de funcio-
nários devem continuar  
a ocorrer na quadra, em 
um espaço aprovado pela 
liga, com os participantes 
continuando a usar más-
caras faciais em todos os 
momentos.

Fla pode 
trocar Ceni 
por sucessor 
de Jesus

O dia de on-
tem foi mar-
c a d o  p e l a 
t e n s ã o  n o 
F l a m e n g o . 
Além do pro-

testo de torcedores em 
frente ao Ninho do Urubu, 
o “Sport TV”, de Portugal, 
cravou que Rogério Ceni 
vai comandar a equipe 
pela última vez contra o 
Goiás.

Segundo a emissora 
portuguesa, o Flamengo 
vai demitir o comandante 
após o duelo da próxima 
segunda-feira, em Goiâ-
nia. O nome apontado 
como sucessor também já 
foi noticiado: trata-se do 
português Rui Vitória. O 
treinador substituiu Jorge 
Jesus em 2015 no Benfica e 
foi tricampeão português.

Rui Vitória também 
comandava o Benfica 
quando Gabigol passou 
pelo clube. Na oportuni-
dade, o atacante brasileiro 
não teve muitas chances. 
Os rumores aumentaram 
ainda mais quando Rui 
Vitória passou a seguir o 
Flamengo nas redes so-
ciais nesta semana.

Após os protestos da 
torcida, o elenco rubro-
-negro se reuniu com o 
presidente Rodolfo Lan-
dim e o vice Marcos Braz. 
Rogério Ceni e a comissão 
técnica não participaram 
do encontro.

Bota analisa 
contratos 
para reduzir 
custos

Mesmo em 
s i t u a ç ã o 
perigosa de 
rebaixamen-
to no atual 
Campeona-

to Brasileiro, o Botafogo 
começou o planejamento 
para a próxima tempora-
da. Os alvinegros podem 
ter muitos problemas se a 
Segunda Divisão se tornar 
realidade.

A principal preocu-
pação do clube é o fim 
dos contratos de alguns 
jogadores que recebem 
salários altos, válidos até 
o fim de 2021. O volante 
Cícero e o atacante Kalou 
estão entre os casos.

Cícero poderia sair no 
fim do Campeonato Bra-
sileiro, mas a negociação 
que resultou na redução 
de seu salário fez com 
que o jogador ampliasse 
seu vínculo. Com isso, o 
volante deve permanecer 
no Botafogo mesmo em 
caso de rebaixamento. Cí-
cero chegou a ser afastado 
duas vezes na temporada 
antes de aceitar reduzir 
seu salário.

Já Kalou tem contra-
to até o fim de 2021. O 
marfinense tem salário 
considerado alto, princi-
palmente se o clube cair 
para a Série B.

A nova diretoria alvine-
gra já adiantou que deve 
conversar com alguns 
jogadores para encon-
trar uma solução amigá-
vel após o Campeonato  
Brasileiro.

Divulgação / SL Benfica

Imprensa portuguesa diz que Rui 

Vitória, ex-Benfica, assumirá o Fla

Rafael Ribeiro / Vasco

Vasco pagará US$ 250 mil ao Independiente para ficar com Benítez até junho

Fernando Frazão / Agência Brasil

Daniel Dias faturou quatro ouros nos Jogos Paralímpicos do Rio, em 2016

O Vasco confir-
mou que Martín 
Benítez conti-
nua no clube. 
O n t e m ,  p e l o 
Twitter,  o Gi-
gante da Colina 

fez o anúncio oficial da per-
manência do meia argentino 
até o final de junho.

O anúncio do Vasco era 
a “burocracia” que faltava. 
Cano já havia anunciado 
que o meia continuaria no 
Vasco e o técnico Vanderlei 
Luxemburgo já fazia planos 
para escalar o meia contra o 
Coritiba, na próxima rodada 
do Brasileiro.

O Vasco conseguiu do-
brar o Independiente, para 
garantir a continuidade de 

Benítez. O meia chegou a 
se despedir do clube em 
dezembro, mas o Gigante da 
Colina não desistiu e reto-
mou as negociações com o 
clube argentino, que detém 
os direitos econômicos do 
jogador.

Para emprestar Benítez 
novamente ao Vasco, agora 
por seis meses, o Indepen-

diente cobrou US$ 250 mil 
(cerca de R$ 1,3 milhão). O 
clube carioca continua com 
a opção de comprar 60% dos 
direitos econômicos por US$ 
4 milhões (cerca de R$ 21,8 
milhões).

Benítez se recupera de 
uma lesão na panturrilha. 
Ele não atua desde 13 de 
dezembro, quando o Vasco 
empatou com o Fluminense, 
em São Januário. Luxembur-
go já falou sobre a expecta-
tiva de aproveitá-lo contra o 
Coritiba. O Gigante da Colina 
recebe o clube paranaense 
neste sábado, às 21 horas (de 
Brasília).

Em 2020, Benítez dispu-
tou 26 jogos e marcou dois 
gols pelo Vasco.

Uma vitória 
hoje deixa o 
Fluminense cada 
vez mais perto 
de uma vaga na 
Libertadores

Se quiser ficar 
em definitivo 
com Martin 
Benítez, Vasco 
terá que pagar 
R$ 21,8 milhões


